

Le quemaron el bote

# “Papat” tiene que pescar ahora con uno prestado

A las tres de la madrugada del último Jueves Santo, un pequeño bote de pesca era pasto de las llamas, hasta consumirse en la playa de L'Escala. Los cuatro metros de eslora del “Pascual” fueron reducidos a cenizas y su motor quedó inservible.

Josep Cortal Boada —“Papat”— era el propietario. Todavía no sabe quién pudo quemarle el barco. Desde luego, el incendio fue intencionado, porque antes de prenderle fuego al “Pascual” lo habían deslizado hasta el agua.

“Papat” no sabe quién lo hizo, pero está seguro que las mismas personas que unos días antes habían pintado, también de noche, tres enormes cruces gamadas en las rocas situadas frente la playa de L'Escala. ¿Por qué? Con su bondad, “Papat” explica que accedió a transportar con su bote al jefe de los municipales y a un pintor para que borrasen las cruces, por orden del alcalde.

## ACTO DE REFERENCIA

Aquella misma noche alguien reventó las cuatro ruedas del coche del pintor. A “Papat” le quemaron el bote cuatro días después. Fue, pues, un acto de represalia.

Josep Cortal sale ahora de pesca con un bote prestado. El es demasiado popular, demasiado humano, como para que alguien se niegue a echarle una mano. Lleva setenta años en las mismas aguas que hace setenta y nueve le vieron nacer. L'Escala y la mar son toda su vida.

**9 PAÍS inicia hoy una campaña para comprarle a “Papat” un bote nuevo**

Con este reportaje 9 PAÍS inicia una campaña en favor de este viejo pescador. No se trata tanto, en este

caso, de una obra de caridad, sino de justicia y de homenaje popular a “Papat”.

Ha sido abierta en el Banco de Bilbao de L'Escala una cuenta corriente a nombre de Editora Empordanesa, propietaria de 9 PAÍS, con la intención de reunir fondos para comprarle

a “Papat” un bote nuevo. El bote que le regalará un pueblo que no quiere ver repetidos hechos tan desagradables como el que le hicieron perder el suyo.

Semanalmente informaremos a nuestros lectores del movimiento de fondos de la referida cuenta corriente.



“Papat” con sus tres nietos, para los que siente un gran cariño.

**Parece que se trató de una represalia por su colaboración en borrar unas cruces gamadas**